
«NOUS SOMMES Satisfaits Au-delà
de nos espérances»

Proposant des activités très variées, la première édition du festival a su trouver son
public. Héléna Galera, présidente du comité d’organisation, se réjouit: «Nous
sommes satisfaits au-delà de nos espérances. Nous attendions 10 000 personnes et
nous en avons eu plus de 15 000. Il y a eu des visiteurs de tous les âges et beaucoup
de gens ont fait le déplacement depuis d’autres cantons.»

Seul bémol, l’orage et la forte pluie qui ont surpris les organisateurs samedi en début
d’après-midi. «Un ordinateur a pris l’eau et malheureusement, le show audiovisuel
que devait proposer un groupe dans la soirée a dû être annulé. Autre conséquence de
la pluie, les gens sont arrivés plus tard le samedi. Mais le reste du week-end, la
météo a été de notre côté», indique Héléna Galera.

Parmi les événements qui ont le mieux fonctionné, elle cite les concerts qui avaient
lieu sur la place de Moudon, en particulier celui de Nèg’Marrons. L’espace food
trucks a également attiré les foules tout au long de la journée.

Héléna Galera résume: «Ce qui revient le plus dans les retours des visiteurs, c’est
l’ambiance. Le lieu en lui-même a énormément de cachet et le public a apprécié la
spontanéité des animations.»

Le parcours d’art urbain perdurera, et deux ou trois œuvres viendront l’étoffer
chaque année. Pour ce qui est du festival en lui-même, le comité n’a pas encore
décidé s’il sera reconduit l’année prochaine. «Mais au vu de cette première édition,
nous sommes motivés», lâche  Héléna Galera. PDA


